

国東市コミュニティバスの愛称を募集します

国東市では、路線バスが運行していない地域で、通院や買い物などに誰でも利用できる交通手段を確保するために、10月2日(月)よりコミュニティバスを試験運行しています。(詳しくは、市報くにさき9月号並びにお知らせ版9月15日号をご覧ください。)

そこで、コミュニティバスの車体にステッカー等で表示し、市民の皆さまに末永く親しまれる愛称を以下のとおり募集します。(作品を採用された方には記念品を贈呈します。)

応募基準

どなたでも応募できます。

コミュニティバスの車両は、試験運行期間中はバス(22人乗り前後)を使用しますが、平成19年4月からの本運行ではワゴン車(9人乗り)などの利用も考えられますので、「愛称」には「バス」という言葉は使用しないでください。字数の制限はありませんが、5文字前後でお願いします。

例：〇〇号・〇〇車・〇〇など(〇〇バスは不可)
(参考)他市の事例：宇佐市～「ふれあい号」

応募方法

官製はがきに愛称とその簡単な理由及び住所・氏名・年齢・性別・電話番号を記載して郵送してくだ

さい。(官製はがき以外は不可)

上記の事項を記載していない場合は記念品を贈呈できませんので必ずご記載ください。

応募締切

11月30日(木)(当日消印有効)

記念品

採用作品の考案者1名に国見町特産くるまえびセットを、またご応募いただいた方全員の中から、12名の方に旧4町商工会お買い物券をそれぞれ抽選で贈呈します。

応募・問い合わせ

行革推進室 ☎0978@1111 内線225～228
〒873-0502 国東市国東町田深280番地2

消防本部と消防署の 機構が変わりました！



国東市消防本部では、新しい時代にふさわしい常備消防として、増え続ける消防需要に対応するため、10月1日付けで消防本部・消防署の機構改革を行いました。

消防の行政事務や、救急救助と消防緊急援助隊等に対応し、特に増加している携帯電話や今後増えることが予想されるIP電話での119番通報を合理化するため、4出張所の119電話等(全19回線)を本部に集中させ、統合的な通信指令体制を敷くとともに、消防団事務が消防本部に移ったことから、緊急事態が発生した場合、消防本部から防災無線でただちに知らせ、市民の避難や消防団員等の出動を迅速化するなど、消防サービスの充実強化を図ったものです。

なお、市内全域の119番通報はすべて消防本部での受信に変わりましたので、緊急通報は、火災・救急・救助など事案の種類と状況、場所や住所と目標物等をわかりやすく知らせてください。救急車や消防車等は一番早くいける隊(車両)が出動します。

問い合わせ 国東市消防本部 ☎0978@1101

犯罪被害に 遭わないために！



国東警察署管内での犯罪の発生は、9月末現在で、昨年と同じ時期に比べ約14パーセント減少しています。

しかし、依然として、空き巣や車上ねらいなどの窃盗犯罪が多発している状況です。

これから年末までの時期は、犯罪の発生が増加する時期でもあることから、次の点に注意して、犯罪被害に遭わないようにしましょう。

① 空き巣、事務所ねらいなどの侵入盗防止対策

家や会社などの建物に侵入する窃盗被害のうち、約4割は鍵をかけずに被害に遭っています。わずかな時間の外出でも、必ず出入口に鍵をかけましょう。

② 車上ねらい、乗り物盗の防止対策

車上ねらいを防ぐには、車内に貴重品や現金を置かず、鍵をかけるのが一番

③ 子ども、女性、高齢者等の被害防止対策

地域の力で子どもや女性、高齢者等の犯罪被害を防止しましょう！

④ 詐欺等の被害防止

身に覚えのない請求はすぐに支払わず、身近な人や警察に相談を！

問い合わせ 国東警察署 ☎0978@2131